



にこにこだより NO. 3

令和7年6月26日
垂井町立岩手こども園

先日、地域の方と植えた夏野菜の苗に水をあげながら「あっ、大きくなって！」「葉っぱ、8枚あった」「紫色の花が咲いた！」と生長していることが嬉しくて友達や保育士に話をしたり、『花が咲いているかな？』と自分の苗と友達の苗を見比べて花を探したりしています。小さな実もつけ始めている夏野菜の苗。収穫を楽しみにしながら、世話をしていきたいと思えます。

水遊び



園庭に出ると、水が入っているタライやシャワーをめぐって走っていく子どもたち。『早く遊びたい』『水に触りたい』とワクワクしている気持ちが伝わってきます。「ここ、ドロドロだよ」と手や足で泥の感触を味わったり、スコップで道を作って水を流したりと、水や泥に触れて遊ぶことを楽しんでいます。今後は泡や色水などの遊びを取り入れ、夏の遊びを楽しんでいきます。

岩手小学校の運動会



5年生との競技「みんな なかよし」



「頑張れ〜！」



岩手小学校の運動会が行われ、5年生と手をつないで走る競技に参加しました。小学校の先生や児童、保護者、地域の方が見守ってくださる中、緊張した面持ちの子どもたち。子どもたちのペースに合わせて走ったり「こっちだよ」と声をかけたりしてくれる5年生の優しさに支えられて、仲良く、そして元気いっぱいゴールまで走ることができました。

給食参観



保護者に園での給食の様子を見ていただきました。大好きな保護者がそばにいてくださる嬉しさから、自分で食べたり、お盆に食器を載せてゆっくり歩いて運んだり張り切る子どもたちの姿が見られました。これからも『今日の給食は何か？』『早く食べたいな』と楽しい時間となるようにしていきたいと思います。